FIN Y PRINCIPIO DE AÑO

Publicado por: secreet50

Publicado el: 12-1-2012 2:07:38

Querían estropear, por palabras, querían aplastar, por acciones, mi fin de año no lo consiguieran, de manera ninguna.

Por muy alto y grande que sea todo, no tapan la belleza del sol. el ocaso, no quitan el perfume a las flores, no tapan las estrellas ni sacan de mi corazon el cariño que tengo por alguien y por tantos. Mucho menos mi voluntad de vivir mi vida, pueden mentir levantar falsedades, decir cosas que quien me conoce sabe que son mentiras, pueden esconderse, para llamar por teléfono a amigos míos, pueden ser una mentira silenciosa, pueden ser lo que quiera, tanto me da. Ya he dejado de importarme, ya no es casi nada para mí, nunca perdonaré la falsedad, la mentira y cosas que solo viendo, se puede creer. Como no tienen nada a apuntarme, ahora dicen ¡que ando de mini falda y legues! En mi cara alguien dijo que" envejezca con dignidad", siempre la tuve siempre la tendré, solo falta decir que tengo tatuajes y pendientes en la punta de la nariz". Todo lo que quieran inventar, desconfianza la tienen, parecen piratas escondiendo el tesoro, que no valen una perra. Siempre tuve una casa fuerte, la llave y el secreto, era de mi Marido, nunca le paso por la cabeza, desconfiar de mi ¿y vienen, sin razón desconfiar? Veneno, solo veneno, en cabezas huecas, egoístas, falsos amigos. Pasa que me dan más fuerza. En cambio tengo muchas más personas que me dan animo, magistrados, abogados, gente sencilla que me apoya y saben la verdad. He tenido unas Navidades tristes, un pasaje de año en un hotel, donde fui acariñada, por mi amigo e todos lo del hotel, desde directores hasta los más sencillos empleados y aquí estoy, como siempre a escribir lo que no quieren que haga, pero no lo conseguirán, nunca, tienen que asumir lo que son y lo que hacen.

Comí las uvas frente al televisor mirando la plaza llena de gente, de mi País, una hora menos de este donde vivo, pero fue bueno, tenía una enorme ventana donde vía la ciudad toda alumbrada y con mi compañero, también solo como yo, brindamos al nuevo año. Volvimos para el comedor enorme, lleno de gente, terminamos la cena, que la habíamos dejado a medias, no sin antes pedir perdón y explicar el porqué de nuestra salida de la mesa y al sonido de la orquestra bailamos hasta las cuatro de la madrugada. El hotel era una maravilla, estaba todo cinco estrellas, nos quitaran fotos, en resumen, hicieran todo, para que no sufriera, por tener que dejar mitad del corazon, en mi casa y tener que salir, por mi voluntad," más vale sola que mal acompañada." Y por felicidad estaba y bien, con quien me quiere, de verdad. Y así fueran mis fiestas, deseo que las próximas, ya esté a gusto, sin tanta falsedad a mi alrededor, con la consciencia limpia, que no hice mal a nadie, ellos lo hicieran a mi e a ellos mismos. Cada uno elige lo que guiere, así será.

Que mi nuevo año sea como un salón de baile, con música y cariño de mis amigos y fuerzas para bailar al compas de la vida.

Oporto, 2 de Enero de 2012

Carminha Nieves